



Bei der Eröffnung: Billa-Vertriebsmanager Dominik Nagel, Billa-Regionalmanager Louis Bignasse, Marktmanagerin Silvia Widhalm, FP-Vizebürgermeisterin Doris Görlich, VP-Bürgermeister Kurt Wimmer und Billa-Vorstandssprecher Robert Nagele.
Fotos: Christian Dusek/Billa AG



Gleichzeitig mit der neuen Billa-Filiale wurde auch die angrenzende Bipa-Filiale eröffnet.

Billa und Bipa wurden eröffnet

Nahversorger | Auf 1.600 Quadratmetern Verkaufsfläche erwartet die Kunden ein breites Angebot an regionalen und internationalen Waren.

Von Nicole Frisch

GÖTZENDORF | Als „Steigerung der Lebensqualität“ sieht VP-Bürgermeister Kurt Wimmer die beiden zusätzlichen Nahversorger Billa und Bipa im Ort. Letzte Woche wurden die beiden Filialen in der Birkenstraße gegenüber von der Hofer-Filiale offiziell eröffnet. „Ich bin stolz, dass der Billa jetzt im Zentrum ist. Niemand muss mehr hinausfahren“, hält Wimmer fest.

Die beiden Filialen präsentieren sich in einem modernen Design. Energieeffizienz spielte

bei der Planung des Neubaus eine wesentliche Rolle. „Seit 66 Jahren gehört Billa einfach zu Österreich dazu. In all den Jahren haben wir zugehört, das Leben der Menschen und ihre individuellen Bedürfnisse beobachtet und daraus viel gelernt“, sagt Billa-Vorstandssprecher Robert Nagele. Unter anderem gibt es in der Billa-Filiale das „Click&Collect“-Angebot. Kunden können beispielsweise online ihren Einkauf für das Abendessen bereits in der Mittagspause vorbestellen und später abholen.

Auf einer Verkaufsfläche von insgesamt 1.600 Quadratmetern finden die Kunden ein breites Sortiment vor. Dabei wird auch Wert auf Regionalität gelegt. In der Billa-Filiale werden beispielsweise die Produkte von 20 regionalen Produzenten angeboten – zum Beispiel Kürbiskernöl aus Reisenberg. Bei Bipa wiederum finden die Kunden zahlreiche internationale Markenprodukte ebenso wie Eigenmarken vor.

In den beiden neuen Filialen sind insgesamt 30 Mitarbeiter beschäftigt.

Zum Thema

Die beiden neuen Nahversorger Billa und Bipa befinden sich in der Birkenstraße.

Eckdaten zur Billa-Filiale:

- 1.200 Quadratmeter Verkaufsfläche
- 25 Mitarbeiter
- Marktmanagerin ist Silvia Widhalm
- Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 7.15 bis 19.30 Uhr und Samstag von 7.15 bis 18 Uhr

Eckdaten zur Bipa-Filiale:

- 400 Quadratmeter große Verkaufsfläche
- 5 Mitarbeiter
- Shopmanagerin ist Boglarka Kramer
- Öffnungszeiten: Montag bis Freitag von 8 bis 19 Uhr und Samstag von 8 bis 18 Uhr



Ehrung bei der Weihnachtsfeier: Alea Schuch, Nicole Lohner und Julia Malek.
Foto: privat

Junge Mitglieder geehrt

Jugendrotkreuz | Alea Schuch und Julia Malek wurden für ihre Leistungen ausgezeichnet.

GÖTZENDORF | Eine Weihnachtsfeier durfte auch beim Jugendrotkreuz in der Marktgemeinde nicht fehlen. Neben einem gemütlichen Beisammensein wurde diese Feier auch zum Anlass genommen, um die aktivsten Jugendmitglieder auszuzeich-

nen. Alea Schuch von der Jugendgruppe sowie Julia Malek wurden von Teamleiterin Nicole Lohner für ihre Leistungen geehrt. Beide wurden in ihrer Altersklasse zum Jugendrotkreuzmitglied des Jahres bei der Rot Kreuz-Jugend gekürt.



GÖTZENDORF | Zum 80. Geburtstag von Helga Miedler gratulierten Bürgermeister Kurt Wimmer, Vizebürgermeisterin Doris Görlich und geschäftsführender Gemeinderat Johann Ackermann.



HIMBERG | Rosina und Johann Diener feierten ihre Eiserne Hochzeit. Geschäftsführender Gemeinderat Josef Auer, Bürgermeister Ernst Wendl und Erwin Nitzitz von der Bezirkshauptmannschaft gratulierten dem Jubelpaar zum 65. Hochzeitstag.



SOMMEREIN | Bürgermeister Karl Zwierschitz, Gertraud Rath (Vertreterin des Pensionistenverbands), Roswitha Schuch (Obfrau des Pensionistenverbands) und Gemeinderat Gerhard Gasch gratulierten Johann Böhm zu seinem 80. Geburtstag.



HIMBERG | Anni Schantl feierte im NÖ Pflege- und Betreuungszentrum ihren 95. Geburtstag. Pflegeassistentin Gabriela Fleischhacker, Pflege- und Betreuungsmanagerin Gabriela Blahova, Direktor-Stellvertreter Johann Eichenseder, Friederike Schantl, Pflege- und Betreuungsleiterin Monika Klement, Bürgermeister Ernst Wendl, Gabriela Schantl, Josefa Stechauener, Franz Buchberger und die Söhne Franz und Michael Schantl gratulierten herzlichst.



LEINNEUSIEDL | Hermann Pitsch feierte seinen 80. Geburtstag. Bürgermeister Robert Szekely gratulierte im Namen der Gemeinde.



SCHWECHAT | Die Dezember-Geburtstagskinder des Schwechater Seniorenbundes Elfriede Imre (78), Margit Toyfl (72), Karl Eiles (68), Hermine Schmucker (90), Michael Mautner Markhof (69) und Maria Kral (70) mit Obmann Rudolf Donninger, Mario Freiberger, Anton Imre, Bezirksobmann Andreas Maurer, Landesobmann Herbert Nowohradsky und Pfarrer Werner Pirkner.

Foto: Burggraf